

元気もりもり いい気分!

第23号 平成19年9月21日発行 — 進め 2年生 —

環境省の取材を受けました!

14日(金), 5時間目の総合学習を「環境省中部環境パートナーシップ」から取材されました。今年度の2年生では, 総合学習の時間は「環境」について学んでいます。中部電力が行っているeco活動の一環で「ゼオライト」がもらえることが分かったので, ホームページから応募すると見事に当選しました。「ゼオライト」とは, 火力発電所から出される燃料の灰をリサイクルした物で, 細かい穴が臭いを吸着し, さらに養分を長くとどめるため, 生ゴミを有効な肥料にできる性質があるのです。この日は, 各家庭から持ち寄った生ゴミに「ゼオライト」をふりかけ, 臭いの変化を確認する授業でした。最初の全体学習で, 岩倉市で排出されるごみの6割が生ゴミであると知らされ驚きの声が上がりました。

以下は感想です。

- ・ゼオライトはなかなか役立ちそうだと思う。これを使って生ゴミを全部肥料にすればいいと思う。
- ・これからどうなっていくのか楽しみだ。自然にやさしいと思うと, とても良いことをしていると思う。



この粉が臭いを消すのか・・・



取材にみえた宇野さん

今後の予定

- 9月22日(土) 体育大会<弁当がいります。>
- 23日(日) 月1・月2・月3・月4・月5<弁当がいります。>
- 24日(月) 振替休日・25日(火) 代休・26日(水) 代休
- 27日(木) 45分 木1・木2・木3・木4・木5・木6
- 28日(金) 45分 金1・金2・金3・金4・金5・金6・委員会(前期最終)
- 29日(土) 小学校運動会<今年是有志応援団が曾野小学校に飛び入り参加します。新しく準備した半被のお披露目です。>
- 10月2日(火) 授業参観、4日(木) 生徒会役員選挙<いよいよ君たちの番です。>

9月21日の花 イヌサフラン(花言葉・悔いなき青春)



いよいよ, 明日は体育大会ですね。これまで練習した成果を遺憾なく発揮し, クラス優勝・ブロック優勝を目指して完全燃焼しましょう。

1908年のこの日, 日本画の復興に尽くしたフェノロサが55才でこの世を去りました。